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F H o F

Q_=ZEZ+ZZ_ErFrzZEZ (1130)
r
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ABSTRACT

Accretion disks are of great importance in the study of physical and astronomical
phenomena. The aim of this work is to study the behavior of energy equations with
convection and radiation around a black hole in a state of thermal equilibrium.
The study was divided into two parts: a theoretical aspect that includes a general
summary about black holes and accretion disks, how they are formed and their
types, and the basic equations for accretion disks. The second section was about
energy transfer by convection and radiation in a state of thermal equilibrium,
based on the energy conservation equation, finding its solutions and drawing
them using the MATLAB program and discussing them based on previously
published works.

Keywords: black hole, accretion disks, thermal equilibrium.

RESUME

Les disques d'accrétion revétent une grande importance dans I'étude des phénoménes
physiques et astronomiques. Le but de ce travail est d'‘étudier le comportement des
équations énergétiques avec convection et rayonnement autour d'un trou noir en état
d'équilibre thermique. L'étude a été divisée en deux parties : un aspect théorique qui
comprend un réesumé géneéral sur les trous noirs et les disques d'accrétion, leur
formation et leurs types, ainsi que les équations de base des disques d'accrétion. La
deuxiéme section portait sur le transfert d'énergie par convection et rayonnement dans
un état d'équilibre thermique, basé sur I'équation de conservation de I'énergie, trouver
ses solutions et les dessiner a l'aide du programme MATLAB et les discuter sur la base
de travaux publiés précédemment.

Mots clés : trou noir, disques d'accrétion, équilibre thermique.
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